

PM 22.09.2023

DM MX-2 in Westerhausen am 16. September 2023



Am Samstag, den 16. September ging es für das Team Falcon Motorsports mit den Fahrern Julian Duvier #306 und Fritz Greiner #518 zum MC Westerhausen e. V. im ADAC auf die MX-Strecke „Auf der Roßhöhe“.

Der Veranstalter hatte zum erstem Mal eine Veranstaltung zum DM MX-2 ausgetragen und die Strecke hervorragend vorbereitet.

CHAMPION



KTM

Ergebnisse nach dem Zeittraining:

Fritz Greiner #518 Platz 12

Julian Duvier #306 Platz 17

CHAMPION

Erster Lauf

Fritz hatte einen schlechten Start und war auf Platz 9. Am Ende des Rennens wäre ein siebter Platz möglich gewesen, doch durch einen technischen Defekt am Motorrad ist Fritz ausgefallen.

Julian war gleich zum Anfang in einen Startcrash verwickelt und musste so das Feld von hinten aufrollen. Am Ende ist er auf Platz 16 über die Linie gefahren.



Zweiter Lauf

Im zweiten Rennen lief es für Julian besser und er kam beim Start besser aus dem Gatter. Den Lauf durch konnte er den 10. Platz behaupten, doch zum Ende hin schlichen sich Fehler ein, die Zeit und Plätze kosteten - Resultat: Platz 14.

Den technischen Ausfall im ersten Lauf hatte Fritz gut weggesteckt und legte einen guten Start hin und konnte auf Platz 6 vorfahren. Durch einen Sturz wurde er leider etwas nach hinten durchgereicht und am Ende bedeutete das Platz 9 für ihn.



Tageswertung

Fritz Greiner #518 Platz 17

Julian Duvier #306 Platz 18

CHAMPION



Ergebnis DM MX-2 2023 nach acht Veranstaltungen

Fritz Greiner #518 Platz 5

Julian Duvier #306 Platz 11

Falk Greiner #218 Platz 13

Nick Sellahn #42 Platz 23

Bis dahin!

Euer Falcon Motorsports Team



KTM